



八頭町関西事務所だより

令和3年新春号

あけましておめでとうございます



八頭町観光大使 桂三風さん

「花御所寄席」開催

12月5日(土)、大阪市北区の天満天神繁昌亭で「花御所寄席」が開かれ、八頭町観光大使の落語家、桂三風さんが八頭町にちなんだ落語を披露しました。今回の演題は「GO TO 八頭」で、ある高校の同窓会のやりとりで八頭の話題を盛り込んでいます。大型バイク「隼」の聖地、若桜鉄道隼

駅、ドレミベーカリー、から揚げの昇龍軒、高校女子ホッケー日本一、室内陸上高校女子短距離日本一など話題豊富です。

講演師、旭堂南海さんは「八頭町版平家物語」の演題で、私都谷に伝わる安徳天皇の伝説を、落語家の桂三語さんは「手水廻し」、そして、八頭高校出身の講師、旭堂一海さんは「雷電の初土俵」を披露しました。

場内は終始笑いの渦に巻き込まれ、最後には盛大な拍手が送られました。来場者には八頭町から花御所柿、八頭町と交流のある大阪市住吉区からはクリアファイル、ボールペンがプレゼントされました。

【平家伝説】

寿永4年(一一八五年)壇ノ浦で源氏に敗れた平家の人々が、安徳天皇を奉じて賀露に上陸、岡益の光良院にかく

まっつて、ついで私都谷へ遷幸され、文治元年(一一八五年)姫路村へ安着されたという伝承がある。上岡田五輪塔群はその墓と伝わる。室町時代初期から江戸時代にわたる各時代の宝篋印塔・五輪塔が集められ祀られている。安徳天皇と称される変形五輪塔は、一般には戦国時代から江戸時代にかけて造立されたものと考えられている。

(新編郡家町誌)

大阪市内の郵便局で物産展



東成中本郵便局
(10月15日)
《裏面に続く》

発行元
八頭町関西事務所

〒530-0001
大阪市北区梅田 1-1-3-2200
大阪駅前第3ビル 22 階
鳥取県関西本部内

電話
090-1688-0308

ファクシミリ
06-6341-3972

八頭町農業青年会議が、大阪市東成区管内、生野区管内の郵便局で、10月から12月にかけて八頭町特産品の物産展を開催しました。
10月15日(木)の年金支給日は、新興梨、白ねぎ、さつまいもの販売です。



東成深江橋郵便局
(10月15日)

11月18日(水)は、八頭町ブランド米・神兔、あたご梨、王秋梨、富有柿です。
そして、12月15日(火)の年金支給日には、晩三吉梨(おくさんきちなし)、花御所柿を販売しました。
いずれの開催日も好評で、八頭の味覚を思う存分味わっ

て頂けたと思います。



東成神路郵便局 (11月18日)



生野勝山郵便局 (12月15日)



東成深江南郵便局 (12月15日)

《ご協力頂いた郵便局》

東成神路郵便局、東成中本郵便局、東成深江橋郵便局、東成深江南郵便局、東成大今里郵便局、東成中道郵便局、東成中浜郵便局、東成今里郵便局、生野勝山郵便局(敬称略)

甲南大学で「白熱教室」



八頭町地方創生室 川西美恵子さん

地域連携教育を推進している甲南大学で12月17日(木)地方創生室川西美恵子さんが、ゲストスピーカーとして「鳥取県八頭町&八頭イノベーション」について、集Lab.の事例を中心に学生に紹介しました。担当の岡村こず恵特任准教授や学生と熱心な質疑応答が交わされ、学生の皆さんが八頭町に興味を示されました。



※掲載の詳しい情報は、八頭町関西事務所へお問い合わせください。

お問い合わせ：八頭町関西事務所 木下幸典
電話：090-1688-0308 ファクシミリ：06-6341-3972
電子メール：kansai-yazu@opal.ocn.ne.jp
http://www.town.yazu.tottori.jp/



やずちょう

検索